

**AYER, BALACERA EN TEPITO**

SSC-CDMX ve estable el índice de homicidios

Pese al alza en la incidencia de homicidios dolosos y feminicidios en la Ciudad de México durante 2024, en relación con la cifra de 2023, Pablo Vázquez, jefe de la policía capitalina, dijo que estos ilícitos tienen una estabilidad.

“Es un tema de contextualizar la información, en estos años (2023 y 2024) se tuvo un ligero repunte en el número de carpetas de homicidio, pero si se compara con los años 2018 y 2019, lo que tenemos es una estabilización de la tasa de homicidios”, dijo.

Explicó que en el índice de homicidios hay volatilidad, a veces con descensos, a veces con alzas, pero la tarea es mantenerla a la baja.

Como lo publicó EL FINANCIERO en días pasados, la incidencia de homicidio doloso y feminicidio tuvo en 2024 un incremento de 5.2 y 11%, respectivamente en la capital, en relación con 2023.

Según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), en el caso del homicidio, en 2023 hubo 873 víctimas y en 2024 la cifra fue de 918. Y en el caso del feminicidio, en 2023 fueron 61 víctimas y en 2024, 68.

No sólo eso, en la Ciudad de México también hubo un incremento en la percepción de inseguridad, según el INEGI. Esto se debe a casos de alto impacto como multihomicidios o asesinatos directos. Esta semana suman ya casi una decena de asesinatos directos, con unas 15 víctimas, entre muertos y heridos.

Ayer se registró una de estas agresiones en la esquina de Toltucas y Peñón, en el barrio de Tepito, con saldo de una persona muerta y cuatro heridas. Los responsables, quienes viajaban en una motocicleta color rosa, lograron huir.

—David Saúl Vela